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Samarinda, biwara.co – Komisi IV DPRD Kaltim, Akhmed Reza
Fachlevi berharap, penyaluran Beasiswa Kaltim Tuntas (BKT),
berjalan dengan baik.

Sebagaimana diketahui, Badan Pengelola (BP) BKT telah membuka
pendaftaran BKT sejak 20 Februari 2023 lalu. Petunjuk teknis
maupun  pendaftaran  dapat  diakses  melalui  lama
https://beasiswa.kaltimprov.go.id/.

Menurut  Reza,  penyaluran  beasiswa  itu  sangat  bermanfaat
terhadap  pembangunan  pendidikan  terhadap  peningkatan  Sumber
Daya Manusia (SDM) di Kaltim.

Sehingga Reza menegaskan supaya penyalurannya dapat lebih baik
ketimbang  tahun-tahun  sebelumnya.  “Semoga  pembukaan
pendaftaran ini bisa lebih baik daripada tahun sebelumnya, itu
salah satu catatan untuk penyelenggara,” kata Reza, Senin, 20
Februari 2023.

Selain itu penyalurannya juga diharapkan dapat tepat sasaran
dengan melakukan sosialisasi kepada seluruh masyarakat hingga
ke daerah pelosok.
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Sehingga ia mendorong agar penyelenggara dapat bekerja sama
dengan  pemkab  maupun  pemkot  se-Kaltim  untuk  membantu
mensosialisasikan  kepada  seluruh  masyarakat.

“Karena banyak keluhan yang masuk ke kami ketika penyerapan
aspirasi ada masyarakat yang tidak mengetahui maka dari itu
kami meminta supaya ini bisa disosialisasikan secara merata
kepada seluruh masyarakat,” tegas Politikus Partai Gerindra
Kaltim itu.

Termasuk, mengenai infrastruktur sarana media pendaftaran yang
disediakan oleh BP-BKT dalam menjaring penerima manfaat yang
akan mendaftarkan dirinya.

Sebab, hal itu sempat mendapatkan keluhan masyarakat. “Karena
ada juga keluhan yang datang mengenai situs pendaftaran kalau
banyak yang mengakses sempat gangguan,” ucapnya.

Beberapa  catatan  evaluasi  yang  disampaikan  itu  bertujuan
supaya  kedepannya  dalam  proses  pendaftaran  dapat  berjalan
dengan lancar. (Adv/DprdKaltim/AL)


